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☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 

 

＜ビジター＞ 
＊御坊 RC 小竹伸和 君 
 
＊御坊 RC 小池正幸 君 
 
＊御坊南 RC 丸山晋右 君 
 
＊御坊南 RC 田淵光彦 君 
 
 
 

 
 
会長 小池佳史 君 
 

今年度最後の例会になります。 

昨日は、御坊南 RC の最終例会に出席してきました。 

金曜日には御坊 RC の例会に出席します。 

本日は御坊 RC から小竹会長・小池幹事、御坊南 RC から

丸山会長・田淵幹事お越し頂きありがとうございます。 

ガバナーからいただいたネクタイを 

つけて今週は過ごしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 幹事 東本慎司 君 

○国際ロータリー第２６４０地区より、令和６年能登半島地震の

支援可能物資等の事業の終了の御礼が来ています。 

 

 「２０２３－２０２４年度最終例会 

会長幹事退任挨拶」 

御坊 RC 小竹伸和 君 

みなさんこんばんは。一年間ありがとうございました。 

御坊 RC は７０周年ということで様々なことをやってきました。皆

様方のおかげで無事全ての事業を終える事ができました。 

一年間を通して会員のみんなが参加できるような事業というこ

とでしてまいりました。個人的にはうまくいったんじゃないかなと

思っていますが、家庭集会でもう少しうまくできたんじゃないか

なと意見も出てきましたので自己満足に陥ってたらだめだなと

反省もしております。 

会員増強・クラブの運営の 

IT 化なども掲げていましたが 

中途半端に終わってしまった 

のかなと思います。 

 

 

 

 

 

御坊 RC 小池正幸 君 

一年間ありがとうございました。次年度幹事の小池でござい

ます。本日は藤田幹事が欠席ということで 

私が来させていただいております。 

次年度、宮所共々よろしく 

お願いします。 

 

 

 

 

 

御坊南 RC 丸山晋右 君 

小池会長、東本幹事、一年間お疲れ様でした。本日の御坊

東ＲＣ今年度最終例会開催にあたり、心からお慶びを申し上

げますとともに、こうしてお招きをいただきましたことに、感謝を

申し上げます。又、昨日の私共のクラブの最終例会では、貴ク

ラブより小池会長、東本幹事、また御坊ＲＣより小竹会長、小池

次期幹事に御臨席を賜りました。本当にありがとうございまし

た。 

 今年は第２６４０地区の地区幹

事を貴クラブの細川幸三様に担 

 っていただき、和泉ＲＣより輩出

された谷宗光ガバナーとともに

当地域におけるロータリークラ

ブの在り方について御指導い 

ただきました。 

 

また地区の中で発生した問題に

大きく巻き込まれることもなく、比較的穏やかにクラブ運営が出

来ましたことは、細川ガバナー補佐のおかげではなかったかと

拝察いたしております。そして米山奨学生としてバトウルジー 

オユンダリさんを貴クラブでお世話いただいたおかげで、我々

としても地域で居ながらにして国際感覚の維持向上を果たせ

た部分が大きく、感謝しております。 

 自分は今回会長を仰せつかったのが初めてだったものです

から、元来小心者でもあり、当初は途方に暮れる日々でありま

したが、今年が 3 度目の会長であると公言されていた小池会 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

75.00% ⇒ 91.67%

出席率会員数 欠席者 出席者

6月5日 の修正出席率

12名 2名 10名 83.3%

ROTARY CLUB SONG 
 

君  が  代 
奉 仕 の 理 想 

次回例会のご案内 

★7/10 例会は 

御坊市消防本部救命講座 

長の佇まいには学ぶところが多く、大変勉強になりました。 

３クラブ合同で御坊市役所新庁舎竣工の記念品贈呈をさせて

いただいたことなど、これからも懐かしい思い出になることと存じ

ます。また日頃より一部の会員の皆様には個人的にもロータリ

アンの一員として暖かく接していただき、時にはご指導を、時に

は励ましを賜りました。 

何事につきましても至らぬところの多い私が、こうして一年間

会長を務めさせていただけましたのも、皆様方の一方ならぬご

支援のおかげと感謝いたしております。本当にありがとうござい

ました。 

世界に目を向けますと、洋の東西を問わず、緊迫の度合い

が増している昨今ではございますが、たとえ何があっても我々

は我々の地域の中で地域のためになることを一つ々実行する

ことで、これからもロータリアンとしての価値を維持・向上してま

いりたいと存じます。今後とも、変わらぬご指導ご鞭撻の程、何

卒よろしくお願い申し上げます。本日は誠に有難うございまし

た。 

 

御坊南 RC 田淵光彦 君 

御坊東 RC 小池会長ならびに東本幹事、細川幸三様、皆様

方一年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊東 RC 東本慎司 君 

会長が決めたモットーが「クラブの親睦を楽しもう」ということ

で、今年の一年は親睦の行事が多かったかなと思います。 

花火、忘年例会、自衛隊駐屯地、ワインの見学等良い親睦

ができたのかなと、家族が参加できたのもよかったです。 

バスケットボール大会を初めて開催したり米山奨学生のオユ

ンダリ君が来て世話クラブもしたなと振り返って思います。個人

的には地区だったり、他クラブや RLI に参加したりしました。 

入会した時期がコロナ過

だったこともあり今年は初

めて幹事をしたり、いろん

なところに参加し RC の雰

囲気を感じ学びの多い一

年でした。 

経験豊富な小池会長に 

ついていくだけで幹事として

はまだまだだったかなと思い

ました。 

 

御坊東 RC 小池佳史 君 

御坊 RC が７０周年という周年事業をされて、その親クラブが

和歌山 RC と田辺 RC です。昨年田辺 RC の７０周年記念ゴル

フコンペに森本君と参加しましたが、周辺を見渡しますと例え

ば、美浜町は町立７０周年を迎えるということです。 

昭和２８年に起こった水害前後位から各市町村の合併だとか

で７０周年を迎えるのが多いように思います。 

美浜町長と話をしまして、美浜町記念式典をやるにあたって、

１２月に航空自衛隊のブルーインパスが来られるということです。  

なかなか呼ぶのが難しいと聞きましたが呼べたということです。

以前白浜空港にブルーインパルスが来た際、国道がものすごく

渋滞して白浜から御坊まで３，４時間かかったということです。  

御坊東 RC も再来年に式典を控えています、また何かやって

いけたらと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 SAA 北垣 剛 君 

◇御坊 RC 小竹伸和 君（過分に） 小池会長一年間おつかれ

さまでした。本年度１年間ありがとうございました。細川

ガバナー補佐１年間おつかれ様でした。 

◇御坊 RC 藤田一希君（過分に） 小池会長、一年間おつかれ

さまでした。 

◇御坊 RC 小池正幸 君 一年間ありがとうございました。次年

度もよろしくお願いします。 

◇御坊南 RC 丸山晋右 君 一年間お世話になりました。あり

がとうございました。 

◇御坊南 RC 田淵光彦 君 小池会長、東本幹事、一年間お

疲れ様でした。 

◇小池佳史 君 本日最終例会になります。一年間ありがとうご

ざいました。 

◇東本慎司 君 一年間ありがとうございました。小池会長おつ

かれさまでした。 

◇細川幸三 君（過分に） 御坊 RC 小竹会長、御坊南 RC 丸

山会長、田淵幹事、１年間お疲れ様でした。また、小池

次年度幹事、本日はお越し頂きありがとうございます。

小池会長・東本幹事１年間ありがとうございました。 

◇山本敦弘 君 小池会長東本幹事一年間おつかれ様でした。 

◇尾崎達哉 君  〃 

◇柳原 実 君  〃 

◇北垣 剛 君  〃 

◇栗林久一 君  〃 

◇森本弘之 君  〃 

 

  幹事 東本慎司 君 
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